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ПРОТОКОЛ № 6 

Заседание Совета Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа 

Московской области. 

г. Сергиев-Посад,  

ул. 1-ая Рыбная, д.3                                                 Дата: 3 ноября 2022г. 

 

Время: 16.00 - 19.30  

Место проведения: Московская область, г. Сергиев Посад, ул. 1-ая Рыбная, д. 3. 

Присутствовали: 

1. Председатель Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа – Дайн Мария 

Борисовна; 

2. Заместитель Председателя - Смирнов Константин Серафимович; 

3. Ответственный секретарь – Каменева Мария Викторовна; 

4. Председатель комиссии по образованию – Хоштария Наталья Алексеевна; 

5. Председатель комиссии по культуре и туризму – Ломейко Александр Иванович; 

6. Председатель комиссии по экологии и природопользованию – Галкина Наталья 

Владимировна; 

7. Председатель комиссии по ЖКХ, транспортной инфраструктуре и благоустройству – 

Погребной Михаил Петрович; 

8. Заместитель председатель комиссии по градостроительной политике, архитектурному 

облику и сохранению историко-культурного наследия – Прокопенко Владимир Алексеевич; 

9. Председатель комиссии по развитию гражданского общества и информационной политике 

– Ермилов Юрий Александрович; 

10. Председатель комиссии по спорту и здоровому образу жизни – Власов Роман 

Станиславович; 

11.  Председатель комиссии по вопросам семьи, женщин и детей – Устименко Валентина 

Тимофеевна; 

12.  Председателя комиссии по патриотическому воспитанию и работе с ветеранами – Кезбер 

Николай Сергеевич; 

13.  Председатель комиссии по работе с молодёжью и волонтёрству – Ажар Екатерина 

Юрьевна; 

14.  Председатель комиссии по развитию местного самоуправления и общественному контролю 

– Олешков Максим Максимович; 

15.  Председатель комиссии по здравоохранению и социальной политике – Кушнеров Максим 

Олегович; 

16.  Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа – Антонов Сергей 

Семенович; 
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17. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа – Салогуб Александр 

Владимирович; 

18. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа – Шульгин Александр 

Васильевич; 

19. Член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа – Песков Григорий 

Сергеевич. 

Приглашенные: 

20. Заместитель начальника отдела экологии администрации Сергиево-Посадского городского 

округа – Романенкова Евгения Александровна; 

21. Заместитель начальника отдела экологии администрации Сергиево-Посадского городского 

округа – Беляева Оксана Сергеевна; 

22. Секретарь Всероссийского общественного движения «Русская мечта» Сагал Дмитрий 

Алексеевич,  

23. Заместитель председателя Оргкомитета Фестиваля народных традиций «Богатырская Русь» 

Сарабьев Дмитрий Викторович. 
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ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. Утверждение регламента и повестки заседания Совета Общественной палаты 

Сергиево-Посадского городского округа. 

Докладчик: ответственный секретарь Общественной палаты Сергиево-Посадского городского 

округа Каменева Мария Викторовна. 

2. Невыплата мобилизованным из Сергиево-Посадского городского округа заработной 

платы и единоразовой выплаты. 

Докладчик: ответственный секретарь Общественной палаты Сергиево-Посадского городского 

округа Каменева Мария Викторовна. 

3. «Об инициативе Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа 

Московской области по изменению отдельных положений Закона Московской области 

от 24 июля 2014 года №104/2014-ОЗ «О наградах Московской области». 

Докладчик: председатель комиссии по развитию гражданского общества и информационной 

политике Ермилов Юрий Александрович. 

4. Вопрос по обеспечению площадок ТКО контейнерами и ограждениями, проблема 

вывоза мусора в г. Хотьково. 

Докладчик: председатель Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Дайн 

Марии Борисовны. 

5. Вопрос по поддержке и реализации программы «Центр содействия людям, 

применяющим программу 12 Шагов» 

Докладчик: председатель Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Дайн 

Марии Борисовны. 

6. Обсуждение функционирования Общественной палаты Сергиево-Посадского 

городского округа. Предложения по улучшению работы. 

Докладчик: председатель комиссии по спорту и здоровому образу жизни Власов Роман 

Станиславович. 

7. Вопрос о целесообразности предоставления помещения Общественной палаты 

Сергиево-Посадского городского округа для проведения донорских акций ГБУЗ МО 

«Московский областной центр крови» 
Докладчик: член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Салогуб 

Александр Владимирович. 

8. Обращение члена Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа 

Антонова Сергея Семеновича. 

Докладчик: член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Антонов Сергей 

Семенович. 

9. Разное 

9.1 «Проекты из Атласа Русской мечты 2021-2022 г.г связанные с Сергиево-Посадским 

городским округом». 

Докладчики: секретарь Всероссийского общественного движения «Русская мечта» Сагал Дмитрий 

Алексеевич, заместитель председателя Оргкомитета Фестиваля народных традиций «Богатырская 

Русь» Сарабьев Дмитрий Викторович. 

9.2 Обсуждение предложений в организации помощи Донбассу. 

Докладчик: член Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Песков Григорий 

Сергеевич 

9.3 Рассмотреть проект соглашения о сотрудничестве по созданию художественно-

производственного кластера. 

Докладчик: председатель комиссии по вопросам семьи женщин и детей Устименко Валентина 

Тимофеевна. 
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1. Слушали: Каменеву М.В. об утверждении повестки и регламента проведения заседания 

Общественной палаты.  

Голосовали:  

15 – за  

0 - против  

0 - воздержались  

 Решение принято. 

2. Слушали: Каменеву М.В. о невыплатах мобилизованным из Сергиево-Посадского 

городского округа заработной платы и единоразовой выплаты. 

По обращению члена Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа 

Савича Александра Анатольевича, был вынесен вопрос на повестку заседания Совета 

Общественной палаты, но пару дней назад выплаты поступили (зарплата и единоразовые выплаты), 

поэтому вопрос с повестки предлагается снять.  

Решение: снять вопрос с повестки заседания Совета Общественной палаты Сергиево-

Посадского городского округа. 

Голосовали:  

15 – за  

0 - против  

0 - воздержались  

 Решение принято. 

 

3. Слушали: Ермилова Ю.А. «Об инициативе Общественной палаты Сергиево-Посадского 

городского округа Московской области по изменению отдельных положений Закона Московской 

области от 24 июля 2014 года №104/2014-ОЗ «О наградах Московской области». 

Решение: Совет Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа 

Московской области, заслушав и обсудив предложения председателя комиссии по развитию 

гражданского общества и информационной политике Ю.А. Ермилова, в части изменения отдельных 

положений Закона Московской области от 24 июля 2014 года №104/2014-ОЗ «О наградах 

Московской области», учитывая социальную значимость вопроса и полученную в ходе 

общественного обсуждения поддержку, руководствуясь положениями части 2 статьи 36 Устава 

Сергиево-Посадского городского округа Московской области. 

1. Поддержать предложения председателя комиссии по развитию гражданского общества и 

информационной политике Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа 

Московской области Ю.А. Ермилова, в части изменения отдельных положений Закона Московской 

области от 24 июля 2014 года №104/2014-ОЗ «О наградах Московской области». 

2. Направить в Совет депутатов Сергиево-Посадского городского округа Московской области 

указанные в пункте 1 настоящего решения предложения в части изменения отдельных положений 

Закона Московской области от 24 июля 2014 года №104/2014-ОЗ «О наградах Московской области». 

3. Предложить Совету депутатов Сергиево-Посадского городского округа Московской 

области направить указанные в пункте 1 настоящего решения предложения в части изменения 

отдельных положений Закона Московской области от 24 июля 2014 года №104/2014-ОЗ «О наградах 

Московской области» для рассмотрения Московской областной Думой в порядке реализации 

полномочий, предоставленных Совету депутатов Сергиево-Посадского городского округа 

Московской области подпункта «д» части 7 статьи 42 Устава Московской области. 

4. От Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа Московской области для 

взаимодействия с Советом депутатов Сергиево-Посадского городского округа Московской области 

по этому вопросу официальным представителем назначить председателя комиссии по развитию 

гражданского общества и информационной политике Общественной палаты Сергиево-Посадского 

городского округа Московской области Ю.А. Ермилова. 
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5. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на председателя Общественной 

палаты Сергиево-Посадского городского округа М.Б. Дайн. 

Голосовали:  

15 – за  

0 - против  

0 - воздержались  

Решение принято. 

 

4. Слушали: Дайн М.Б. по вопросу обеспечения площадок ТКО контейнерами и 

ограждениями, а также о проблеме вывоза мусора в г. Хотьково.  

Устименко В.Т. предложила вынести этот вопрос на проработку профильных комиссий. 

Решение: комиссия по экологии и природопользованию совместно с комиссией по ЖКХ 

транспортной инфраструктуре и благоустройству Общественной палаты Сергиево-Посадского 

городского округа собрать рабочую группу и провести совместное заседание по проработки вопроса 

и вынести на пленарное заседание Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа 

предложения решений данной проблемы. 

Голосовали:  

15 – за  

0 - против  

0 - воздержались  

Решение принято. 

 

5. Слушали: Дайн М.Б. по вопросу поддержки и реализации программы «Центр содействия 

людям, применяющим программу 12 Шагов». В Общественную палату Сергиево-Посадского 

городского округа обратилась Сидорова Александра Петровна с просьбой предоставить помещение 

для «Сообщества анонимных наркоманов». 

Решение: председателям комиссий до вторника (08.11.2022) внести в план работы 

Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа мероприятия с датой и временем до 

конца года, чтобы скорректировать время посещения «Сообщества анонимных наркоманов». 

Голосовали:  

11 – за  

2 - против  

2 - воздержались  

Решение принято. 

 

6. Слушали: Власова Р.С. по поводу функционирования Общественной палаты Сергиево-

Посадского городского округа, а также предложения по улучшению работы. 

Власов Р.С. предложил запланировать дату следующего заседания Совета Общественной 

палаты.  

Проинформировал Совет о недостоверной информации (адрес расположения офиса 

Общественной палаты) в ПОЛОЖЕНИЕ об Общественной палате Сергиево-Посадского городского 

округа.  

Поднял вопрос о договоре аренды данного помещения Общественной палаты с целью 

ознакомления.  

Предложил запросить информацию у администрации Сергиево-Посадского городского 

округа о проводимых мероприятиях с целью информирования членов Общественной палаты СПГО.  

Запросил информацию о должностных обязанностях секретаря Общественной палаты 

СПГО. 

Запросил информацию об учредителях ресурсного центра «Добро». 
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Слушали: Устименко В.Т. о том, что она совершила ошибку разместив неверную 

информацию в своих соц. сетях. Имела ввиду, что оргдеятельность осуществляет Сергиево-

Посадским отделением МОРО «Союза женщин России» и АНО «Новая жизнь», при поддержки 

Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа. 

Решение: Совет Общественной палаты СПГО принял решение провести следующее 

заседание 8 декабря 2022г, проработать вопрос и исправить информацию в ПОЛОЖЕНИЕ об 

Общественной палате Сергиево-Посадского городского округа, а также отправить запрос в 

администрацию Сергиево-Посадского городского округа о плане запланированных ими 

мероприятий. 

Голосовали:  

15 – за  

0 - против  

0 - воздержались  

Решение принято. 

 

7. Слушали: Салогуба А.В. о целесообразности предоставления помещения Общественной 

палаты Сергиево-Посадского городского округа для проведения донорских акций ГБУЗ МО 

«Московский областной центр крови» 

Решение: Советом Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа принято 

решение о целесообразности проведения донорских акций в помещение Общественной палаты. 

  Голосовали:  

15 – за  

0 - против  

0 - воздержались  

Решение принято. 

Смирнов К.С. покинул заседание Совета Общественной палаты Сергиево-Посадского городского 

округа. 

 

8. Слушали: Антонова С.С. с письменным обращением к Совету Общественной палаты 

Сергиево-Посадского городского округа, с предложением об исключении из Общественной палаты 

члена Общественной палаты - Валентины Тимофеевны Устименко. 

Слушали: Ермилов Ю.А. предложил закрыть вопрос, потому что согласно регламенту 

Общественной палаты Сергиево-Посадского городского округа, член Общественной палаты сам 

может вынести этот вопрос на пленарное заседание Общественной палаты Сергиево-Посадского 

городского округа.  

               Решение: снять вопрос с повестки заседания Совета Общественной палаты Сергиево-

Посадского городского округа. 

  Голосовали:  

13 – за  

0 - против  

1 - воздержались  

Решение принято. 

 

Олешков М.М. покинул заседание Совета Общественной палаты Сергиево-Посадского 

городского округа. 

 

9. Разное. 

9.1 Слушали: секретаря Всероссийского общественного движения «Русская мечта» Сагала 

Д.А. и заместителя председателя Оргкомитета Фестиваля народных традиций «Богатырская 

Русь» Сарабьева Д.В. о проектах связанные с Сергиево-Посадским городским округом. 
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Было вынесено предложение о поддержание Общественной палатой создания нового 

фестиваля «Русская места» взамен ушедшего от нас в г. Армавир фестиваля «Русский мир», 

проводящегося у нас несколько лет.  

Решение: заслушав и обсудив предложения Сагала Д.А. и Сарабьева Д.В. поддержать и 

принять участие в реализации проекта фестиваля «Русская мечта». 

Голосовали:  

13 – за  

0 - против  

0 - воздержались  

Решение принято. 

9.2. Слушали: Пескова Г.С. о предложениях в организации помощи Донбассу. 

Решение: подготовить информацию для размещения в общем чате Общественной палаты 

Сергиево-Посадского городского округа, создать рабочую группу. 

Голосовали:  

13 – за  

0 - против  

0 - воздержались  

Решение принято. 

9.3. Слушали: Устименко В.Т. о рассмотрении проекта соглашения о сотрудничестве 

Абрамцевского художественно-промышленного колледжа имени В.М. Васнецова, филиала 

федерального государственного бюджетного образовательного учреждения высшего образования 

«Российский государственный художественно-промышленный университет им. С.Г. Строганова», 

филиала ФГБОУ ВО МГХПа им. С.Г. Строгонова, Общественной организации «Сергиево-

Посадский Союз деловых женщин» – отделение Союза женщин России, Общественной палаты 

Сергиево-Посадского городского округа и Автономной некоммерческой организации «Центр 

образовательных и социальных программ «Новая жизнь» в сфере общественно-культурной и 

образовательной деятельности и развитии народных художественных промыслов и декоративно-

прикладного искусства. 

Решение: поддержать проект соглашения о сотрудничестве по созданию художественно-

производственного кластера. 

Голосовали:  

12 – за  

0 - против  

1 - воздержались  

Решение принято. 

 

 

 

Председатель Общественной палаты                                                                           М.Б. Дайн 

 

 

 

 

 

 

Ответственный секретарь                                                                                      М.В. Каменева 


